Únete al Desafío Activia Con cada pack entras en un sorteo. ¿A qué esperas?

LA GACETA desalamanca.es

Salamanca 18 / 8°

Meni

PORTADA SALAMANCA PROVINCIA CAMPO CASTILLA Y LEÓN DEPORTES SUCESOS OCIO-GENTE OPINIÓN-BLOGS MOTOR

Menú principal Menú principal



NVESTIGACIÓN

La Junta selecciona a ocho sanitarios salmantinos para intensificar su actividad investigadora

Serán liberados en un tercio de su jornada liberal

22.04.2015 | 17:35

Un total de ocho profesionales sanitarios que desarrollan su profesión en Salamanca han sido seleccionados para intensificar su actividad investigadora, por lo que serán liberados en parte de su labor asistencial, con una reducción de un tercio de su jornada, para poder dedicarse a la investigación.

En concreto, detallaron que se trata de los facultativos Manuel Ángel Gómez Marcos y Emiliano Rodríguez Sánchez, de Atención Primaria, y Marcos González Díaz, Ignacio Cruz



I Ina de las estancias del Hosnital

González y Enrique María Ocio San Miguel, del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, junto a las enfermeras de Atención Primaria, Ángela de Cabo Laso, Benigna Sánchez Salgado y Carmela Rodríguez Martín.

Manuel Ángel Gómez Marcos es especialista en Medicina Familiar y Comunitaria y trabaja en el Centro de Salud Garrido Sur, mientras que Emiliano Rodríguez Sánchez, también médico de Familia, desarrolla su actividad en el Centro de Salud Miguel Armijo Moreno.

Los doctores Enrique María Ocio San Miguel y Marcos González Díaz son especialistas en Hematología y Hemoterapia y trabajan en el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.

En cuanto a las enfermeras, Benigna Sánchez Salgado y Ángela de Cabo Laso pertenecen al Centro de Salud Garrido Sur y Carmela Rodríguez Martín en enfermera en La Alamedilla.

Los centros donde los ocho profesionales seleccionados desarrollan su trabajo **recibirán la financiación necesaria para la contratación del personal que asuma la labor asistencial** durante el tiempo de desarrollo de la investigación. En ese sentido, el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca ingresará 80.000 euros mientras que la Gerencia de Atención Primaria salmantina recibirá 70.000 euros, 40.000 por los dos médicos elegidos y 10.000 por cada una de las enfermeras.

De esta manera, se maximiza la capacidad y productividad de los profesionales que han de simultanear la actividad asistencial con la investigación, además de facilitar la traslación de resultados a mejoras en la práctica clínica. Se consigue así uno de los objetivo de los Planes Anuales de Gestión de la Gerencia Regional de Salud: impulsar la investigación de los profesionales sanitarios como proceso de generación, gestión e intercambio de conocimiento dentro de un sistema de salud mederas.

Con este programa de intensificación de la actividad investigadora, concluyeron que la Junta de Castilla y León cumple con una de sus prioridades estratégicas para garantizar el progreso social y económico, al ordenar y promocionar la investigación científica y la innovación tecnológica en el ámbito de la Comunidad.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitte

8 comentarios

Primero | 1 | 2 | Siguiente > | Último

8 - Comentario enviado el día 23-04-2015 a las 11:41:35

Pues como le rebajen la jornada laboral a las enfermeras que ya de por si la tiñen"rebajada" es mejor. que se queden en casa y les lleven el sueldo allí.A estas las ponía a (investigar) en algún servicio del hospital que yo me se

Autor: enchufadas



Accede a VIVA MI PUEBLO



Aprende inglés paso a paso

Consigue con La Gaceta
de Salamanca el curso
de inglés más eficaz
con el definitivo
método Vaughan.

7 - Comentario enviado el día 23-04-2015 a las 11:32:17 Pero a que árbol se han arrimao" todos estos.como dice el refrán .Solo se bautiza el que tiene padrino Autor: enchufaos
padrino
Autor: enchufaos
6 - Comentario enviado el día 23-04-2015 a las 10:53:02
Si de ocho solo son tres del Hospital y te quedas tan contento, ole, ole y ole tus Es en estas cosas donde de verdad se nota si el Hospital es del grupo IV o del II, los hay que sin tanta historia juegan en champions mientras otros seguiremos siendo de tercera y es lo que nos ha tocado.
Autor: Ole nº 1
5 - Comentario enviado el día 23-04-2015 a las 10:03:41
Las enfermeras del hospital , ¿no investigan???
Autor: enfermera
4 - Comentario enviado el día 23-04-2015 a las 09:47:20
esto quiere decir que a estos se les libera y el trabajo recaera en el resto , sin ningun aumento de plantilla y si con aumento de las esperas! las cosas claras
Autor: aclaracion
Primero 1 2 Siguiente > Último
Envíenos desde aquí su comentario
(Máximo 300 caracteres)
Texto:
Nombre:
Declaro que he leído y acepto las condiciones expuestas en el aviso legal
ENVIAR COMENTARIO
ENVIAR CUMENIARIO
CONÓZCANOS: La Gaceta Publicidad Fundación Gaceta Trabaja con nosotros
La Gaceta de Salamanca On-line Modif.

La Gaceta de Salamanca On-line Modif.

© Grupo Promotor Salmantino, S.A.

Avenida de los Cipreses, 81. 37004 Salamanca (SALAMANCA).

Tlf: 923 125252 Fax redacción: 923 256155 Fax admon. y publicidad: 923 258404

Aviso legal | Política de cookies